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国際化への対応調査特別委員会会議録 

平成３１年 １月１５日（火） 

午後 １時００分 開会 

○中村宗雄委員長 

 定刻になりましたので、ただ今より国際化への対応調査特別委員会を開会いたします。 

 本日は、意見募集箱の設置について、だより・市報の原稿について、委員会報告の３点に

ついて協議したいと思います。 

 まず、意見募集の日程ですが、１月２４日の議会運営委員会で全議員への意見募集の実施

を決定し、２月４日の委員会にて条例案完成後に資料及び意見募集箱を配布、２月４日の夕

方から５日の間に各施設へ設置を行ってもらいます。このことについては、よろしいですか。 

【 「異議なし」との声あり 】 

次に、意見募集箱の撤去については、３月１日から３日の間に回収を行い、３月４日に事

務局へ提出していただくという流れで実施したいと思います。このことについて、よろしい

ですか。 

【 「異議なし」との声あり 】 

また、依頼文につきましては資料のとおりですが、１月２４日の議会運営委員会終了後に

事務局から各施設へ発送していただきます。 

依頼文の内容については、よろしいでしょうか。 

【 「異議なし」との声あり 】 

次に、別紙資料に条例案、条例の概要版、だより・市報原稿、各議員への設置場所の振り

分け一覧を添付してありますので、ご確認いただいてお気づきの点があれば言ってください。 

しばらく休憩します。 

午後 １時 ８分 休憩 

午後 １時１２分 再開 

〇中村宗雄委員長 

会議を再開します。 

 休憩中に話し合った内容で、意見募集箱の設置場所の振り分けについて、政務活動費導入

時の割り振りのままでの実施を予定していましたが、当時割り振りがなかった議員にも１か

所は設置をしていただくよう依頼します。よろしいでしょうか。 

【 「異議なし」との声あり 】 

 次に委員会報告についてを行います。 

 この後休憩しますので、小出副委員長から説明をお願いします。 

 しばらく休憩します。 

午後 １時１４分 休憩 

午後 １時５０分 再開 

〇中村宗雄委員長 

会議を再開します。 

 今日いただいた意見を基に次回委員会ではほぼ完成させたいと思います。 

 最後に、今後のスケジュールですが、次回は２月４日の１３時３０分からで、法制執務担

当のチェックを受けた条例案が返ってきますので、その内容の確認を行います。 
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また、３月定例会の日程が確定したら、３月以降の委員会の予定を決めたいと思います。 

 それでは、その他に何かありますか。 

 【 「なし」との声あり 】 

 ないようですので、これをもちまして国際化への対応調査特別委員会を閉会します。 

                              午後 １時５３分 閉会 


